



« Afin de répondre au désir des services de santé, les laitiers de Joeuf, Homécourt, Auboué, Moutiers, Briey et Jarny avaient, depuis un certain temps déjà, projeté de créer une organisation susceptible de rendre bien des services.

Ces projets, bientôt mis en application, donnèrent naissance à la création d'une « Centrale Laitière du Bassin de Briey ».

C'est ainsi que dans un quartier du « Vieux Joeuf », s'érige un magnifique bâtiment, création symbolique, tranchant brutalement au milieu des vieilles bâtisses, soulignant ainsi l'évolution, image du progrès.

Dans ce vaste bâtiment, seront installées différentes machines, déjà à pied d'œuvre, appelées à traiter le lait.

En effet, des personnalités compétentes ont bien voulu dire que cette installation, si tout va bien pourra, dès le mois de décembre être mise en activité.

Au début, 3000 litres de lait pourront être facilement porté à 5000 litres. Ainsi, un lait plus sain, puisque, avec des procédés

modernes, une pasteurisation des plus complètes peut être envisagée, sera mis sur le marché.

A côté de cette réalisation, la transformation des excédents pourra être facilement opérée. Soulignons également que, d'ores et déjà, l'on envisage, et cela sera un grand pas sur le chemin de l'hygiène, la mise en bouteilles. Soulignons que cette installation sera susceptible d'employer une dizaine de personnes.

Nous nous abstenons de commenter une installation dont l'utilité est incontestable, surtout au point de vue hygiène, et nous terminerons en félicitant ceux qui ont œuvré à la réalisation de cette nouvelle mise en valeur des possibilités qu'apporte le progrès. »

Le bâtiment de la "Centrale Laitière du Bassin de Briey" édiée en 1949 dans la "rue Sous-le-Moutier" est inaugurée le mardi 21 février 1950.